
Zu Top 17  -  Anfragen der Ausschussmitglieder aus dem Haupt- und Finanzausschuss 
 
 

• Herr Waldschmidt fragt an, welche Teile der Fußgängerzone mit welchen Ergebnissen 
abgenommen wurden.  

 
Antwort: 
Alle Teile der Fußgängerzone bis auf den Trotzenburgplatz und die Stationsstraße sind bisher 
abgenommen worden. Für die Öffnung des Trotzenburgplatzes wurde eine Zustandsfeststellung 
durchgeführt. Alle Abnahmen erfolgten mit Mängelfeststellungen, festgestellte Mängel wurden und 
werden im Abnahmeprotokoll aufgenommen und von der ausführenden Firma sukzessive abgearbeitet. 
 


